



Hypolite Isé @Hypolitise

Follow

Hahaha



Liberté des citoyens

5 h · 🌐

La coup du monde de foot est entièrement truquée par satellite

Les compétitions de foot sont truquées, comme celles de tous les autres sports. Les vainqueurs sont désignés suite à des tractations entre chefs d'Etat, entre fédérations, entre diplomates. Il est fait en sorte qu'aucun pays africain ne gagne la coupe du monde pour l'instant. Il faut que le prestige des Etats membres de l'Otan soit garanti, et que les recettes publicitaires soient au rendez-vous.

Selon le pouvoir en place aux Etats-Unis, telle ou telle équipe occidentale est désignée pour gagner. Les plus proches du pouvoir américain du jour sont favorisés.

Truquer les matchs par ondes satellitaires est très facile ; ces ondes électromagnétiques peuvent :

- 1) Gêner les mouvements des joueurs
- 2) Dévier la trajectoire du ballon
- 3) Provoquer des incidents et fautes en manipulant le mental des joueurs
- 4) Provoquer des crampes
- 5) Provoquer des fatigues et essoufflements

Tout est truqué de A jusqu'à Z dans les matchs importants. Chaque joueur est suivi par un rayon satellitaire pendant toute la durée du match (et entre les matchs aussi). Chaque match s'apparente à une mise en scène préparée à l'avance.

On rappelle que le trucage de compétitions sportives est formellement interdit par toutes les lois mais, comme d'habitude, les hommes de l'Etat se considèrent au dessus des lois et utilisent le sport pour en profiter politiquement et jouir de leur toute-puissance.

11:32 AM - 16 Jul 2018

2 Retweets 4 Likes



1



2

4



Math The Nem @MathTheNem · 16h ▾

Replying to @Hypolitise @SxyBlood
ça marche vraiment !!!!

La preuve :

